

PRESSEMITTEILUNG

Ab 1. April 2025: Das Hessische Landesmuseum Darmstadt passt die Eintrittspreise an und verlängert die Öffnungszeiten an den Wochenenden

Sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter,

erstmals seit der Wiedereröffnung vor 11 Jahren 2014 passt das Hessische Landesmuseum Darmstadt die Eintrittspreise für die Dauerausstellung zum 1. April 2025 moderat an. Der Preis für ein Einzelticket steigt von sechs auf acht Euro, ermäßigt von vier auf fünf Euro. Grund für die Preisanpassung sind die gestiegenen Kosten für Energie, Personal und den baulichen Unterhalt.

Direktor Dr. Martin Faass: »Das Hessische Landesmuseum Darmstadt konnte schon 2022 an das Vor-Corona-Niveau von 2019 anknüpfen. In den letzten beiden Jahren haben wir noch einmal um 30 Prozent deutlich zugelegt und kamen im Jahr 2024 auf knapp 100.000 Besucherinnen und Besucher. Der Erfolg hat vor allem mit unserem attraktiven Programm zu tun. Um diese Qualität halten zu können, müssen auch wir auf die allgemein gestiegenen Kosten reagieren. Wichtig ist uns dabei, dass ein Museumsbesuch im nationalen und internationalen Vergleich trotz der Erhöhung weiterhin erschwinglich bleibt.«

Für Besucherinnen und Besucher bis 18 Jahre bleibt der Eintritt kostenfrei.

Um Familien regelmäßige Besuche zu ermöglichen, beteiligt sich das Landesmuseum weiterhin an der FamilienApp Hessen, deren Nutzerinnen und Nutzer beim Besuch der Dauerausstellung kostenfreien Eintritt für die ganze Familie sowie 10% Rabatt auf Ferienangebote für Kinder erhalten.

Durch Ermäßigungsberechtigungen und Sonderregelungen für verschiedene Personengruppen kommen bisher rund 50 Prozent der Besuchenden kostenlos in das Hessische Landesmuseum Darmstadt. Hieran wird sich auch in Zukunft nichts ändern.

Gleichzeitig freuen wir uns Ihnen mitteilen zu können, dass wir die Öffnungszeiten an Wochenenden und an Feiertagen ab dem 1. April 2025 um jeweils eine Stunde verlängern. Damit hat das Hessische Landesmuseum Darmstadt zukünftig Samstag, Sonntag, Feiertag von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Wir kommen damit einem Wunsch unseres Publikums entgegen, das an diesen Tagen besonders gerne ins Museum geht.

Mit freundlichen Grüßen

Yvonne Mielatz-Pohl

Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Hessisches Landesmuseum Darmstadt

Friedensplatz 1
64283 Darmstadt
Tel.: +49 (6151) 3601 - 300
E-Mail: yvonne.mielatz-pohl@hlmd.de